

## General Director destacó a Carabineros de La Cruz tras procedimiento de rescate en el Río Aconcagua

El General Director de Carabineros, Marcelo Araya, destacó el profesionalismo y valentía de los Carabineros de la Tenencia La Cruz tras operativo de rescate ocurrido el pasado domingo en el río Aconcagua.

El Sargento 2do. Raúl Díaz Ponce y Cabo 2do. Cristóbal Peñaloza Henríquez, llegaron hasta la Dirección General de Carabineros en Santiago en compañía de la Jefe de Zona Valparaíso, Patricia Vásquez, en donde compartieron con el mandamás de Carabineros, quien agradeció el arrojo mostrado por los funcionarios tras lanzarse al río para contener a las personas que se encontraban en peligro de inmersión para luego ser rescatados vía aérea por personal de la Armada.

### Anuncio Patrocinado

Tanto las personas rescatadas como los uniformados permanecen en buen estado de salud luego del exitoso rescate de las torrentosas aguas del Aconcagua.

General Director destacó a Carabineros de La Cruz tras procedimiento de rescate en el Río Aconcagua



General Director destacó a Carabineros de La Cruz tras procedimiento de rescate en el Río Aconcagua



General Director destacó a Carabineros de La Cruz tras procedimiento de rescate en el Río Aconcagua

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?